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Nella magnifica cornice paesaggistica ed architettonica di Villa Bruguier di Camigliano il 24 febbraio si è svolto il
convegno &ldquo;verso rifiuti zero&rdquo; voluto dalla amministrazione comunale di Capannori. Circa 150 le persone
intervenute provenienti da Comitati, Associazioni e movimenti in lotta contro gli inceneritori ( soprattutto dall&rsquo;area
Firenze-Prato- Pistoia) ma anche molti amministratori (sono intervenuti l&rsquo;Assessore Regionale Bertolucci e
l&rsquo;Assessore Provinciale Maura Cavallaro) . Erano presenti &ldquo;gli amici di Beppe Grillo&rdquo; e una
delegazione di Greenpeace. 
Con grande efficacia il Sindaco Giorgio Del Ghingaro ha introdotto spiegando le&rdquo;ragioni profonde&rdquo; della
decisione (che verrà ratificata con una delibera di Giunta) di aderire al PROGETTO RIFIUTI ZERO AL 2020 legate non
solo agli esaltanti risultati in corso di RD &ldquo;porta a porta&rdquo; (82%) ma soprattutto alla storia locale più recente
che 10 anni fa vide LA SCONFITTA DEL TENTATIVO VOLUTO DALLA REGIONE TOSCANA DI REALIZZARE UN
INCENERITORE PROPRIO A CAPANNORI. Il Sindaco ha poi voluto che fosse PAUL CONNETT (che di quella lotta fu il
protagonista decisivo) A SPIEGARE IL PERCORSO RIFIUTI ZERO. E Paul con il suo solito carisma non ha mancato di
far rilevare la &ldquo;storicità&rdquo; dell&rsquo;evento e la lungimiranza degli amministratori. E&rsquo; seguito poi il
contributo di ENZO FAVOINO della SCUOLA AGRARIA DEL PARCO DI MONZA che con dati alla mano ha dimostrato
come le raccolte porta a porta con elevate rese facciano risparmiare Comuni e cittadini e come soprattutto la raccolta
della frazione organica sia  in grado di  contrastare i processi di desertificazione in corso nell&rsquo;intera area italiana e
mediterranea e dello stesso &ldquo;riscaldamento globale&rdquo; in quanto la sostanza organica impedisce il rilascio di
carbonio in atmosfera che invece avviene nei suoli che perdono fertilità (altro che combustione delle biomasse: la
biomassa va compostata) . E&rsquo; intervenuto poi il Presidente di ASCIT CARLO PIEROTTI che ha confermato i
risparmi ottenuti con il porta a porta e la avvenuta assunzione di 4 stabili posti di lavoro. Rossano Ercolini della RETE
NAZIONALE RIFIUTI ZERO ringraziando sindaco e assessore per aver accolto la richiesta della RETE NAZIONALE di
adesione al Progetto&rdquo;verso rifiuti zero&rdquo;   ha  ribadito quanto siano TENDENZIOSE LE POSIZIONI DI CHI
AFFERMA CHE LA LOTTA CONTRO GLI INCENERITORI SAREBBE ANIMATA SOLO DA NO EGOISTICI .
L&rsquo;esperienza di Capannori dimostra che e&rsquo; stato proprio il movimento di opposizione all&rsquo;inceneritore
a creare   nella cittadinanza la consapevolezza delle alternative poi decollate. E&rsquo; toccato infine all&rsquo;Assessore
EUGENIO BARONTI concludere con l&rsquo;impegno ad estendere a settembre il porta a porta , ad attuare la
&ldquo;tariffa puntuale&rdquo;entro il 2008 e a costituire UN COMITATO DI SUPPORTO E DI CONTROLLO del
percorso verso &ldquo;rifiuti zero&rdquo;. Il Sindaco ha chiesto a PAUL CONNETT DI PRESIEDERLO . Il Comitato
scientifico cosi&rsquo; oltre a Connett risulta formato dal Sindaco, Assessore e Presidente dell&rsquo;ASCIT , da Enzo
Favoino della Scuola Agraria del Parco di Monza e da Rossano Ercolini della RETE NAZIONALE RIFIUTI ZERO. Il video
flash del Convegno e immagini della mattinata sono scaricabili su http://ambientefuturo.interfree.it  Rossano Ercolini
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